



Glühwein vom CHBV - Würstchen von der Feuerwehr - gute Laune bei allen!

Lebendiges Brauchtum

Martinszug des CHBV

„Mäten kömmt“, hieß es im Vorfeld und ein großes Aufgebot an Cronenberger Familien kam auch, als der Cronenberger Heimat- und Bürgerverein am Samstag seinen Martinszug am Ehrenmal ausrichtete.

Früh war die Sonne verschwunden und die Temperaturen blieben niedrig, aber sichtlich alle waren froh darüber, dass der derzeitige Dauerregen ausnahmsweise ausblieb. Schon ab 16:30 Uhr versorgten der CHBV und die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg die

vielen Teilnehmenden mit Glühwein und Bratwurst vom Grill. Natürlich gingen auch scharenweise Weckmänner über die Theke, welche auch vorbestellt worden waren. Um 17:30 Uhr startete der Zug am Ehrenmal. Vorneweg St. Martin zu Pferde, dazu eine fackeltragen-

de Jugendfeuerwehr, knapp ein Dutzend Musiker/innen, welche die stimmungsvollen Traditionslieder untermalten und ein Meer von Laternen, Eltern und Kindern. Ein illuminiertes Ehrenmal wartete auf den Zug zur Rückkehr. Hier zeigt sich lebendiges Brauchtum.